第 38 回会館まつりの御礼

題解決の拠点施設である事を知っていただけま 館いただき、多くの方に朝日文化会館が人権課 容を大きく変更し、延ベー,一〇〇名の方に来 会館まつりを開催致しました。 会館まつりの内 6月2日(土)、3日(日)の二日間で第 38

ました。このカラオケ発表は人と人が繋がりふ

れあう事を目的に開催致しました。

あさひマルシェは、いろいろな

行いました。 参加可能なにがおえ体験とモールアート体験を つどい、子どもへのめだか無料配布、だれでも 一日目は、三島地域の小中学校による人権の

になったのではないでしょうか。 ちがどのように学んでいるのかを知るいい機会 表していただき、各校の取組を聞き、子どもた 人権のつどいでは、中曽根小学校、 三島西中学校の人権の取り組みについて発 豊岡小学

フト体験、カラオケ発表を行いました。 園保護者会有志の皆様が行うバザー、 小枝クラ あさひマルシェ、子どもへのポップコーンと 二日目は、朝日3丁目愛護班の皆様と東保育

生徒の作品展示は、 綿菓子の無料配布、

両日で行いました。

幼・保・小・中・高校の児童

たカラオケ好きの方たちが自慢の歌を披露され えませんでした。 カラオケ発表では、元会館サ テントの周りでは終始子どもたちの笑い声が絶 とボランティアの高校生の笑顔と楽しい会話で、 クルのカラオケさんや、周辺地域より集まっ バザーでは、 愛護班と保護者会有志の皆さん 第 423 平成 30 年 7 月

考え行動してくれ、子どもたち ェを楽しみにされていた方も多 からも参加者からも大人気のス きました。 自分で何が必要かを ボランティアにお手伝いいただ 会館まつりでは、 4 名の高校生 かったと思います。また、今年の り、チラシを見てあさひマルシ 者も多く参加できたこともあ イベントに参加されている出店

えられましたのも、各種団体等の皆様の温かい 囘 ご支援とご協力があってこそだと、会館職員一 このように会館まつりが大盛況の内に無事終 心より御礼申し上げます。

30

囲碁

31

火 月 H

卓 卓

· 球 / 球

スマイ

ル

‡

ッズ /

健 康体 28 27 26

土 金 木

貯

操

パ y

コ ン

子 ど も

英語

子ども将

棋

囲

碁

球 筋 体

29

タッフとなりました。

四国中央市 朝日文化会館

電話:28-6070

FAX: 28-6104

25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	
水	火	円	ш	\pm	金	\star	水	火	月	ш	\pm	倁	*	水	火	月	Ш	土	倁	木	水	火	月	ш	
囲碁/スマイルジュニア/卓球	卓球/スマイルキッズ/健康体操	卓球/囲碁		田 坤	卓球	貯筋体操/パソコン/子ども英語	囲碁/スマイルジュニア/卓球	卓球/スマイルキッズ/健康体操	海の日		子ども将棋/囲碁	卓球	パソコン/子ども英語 のれあい嗅茶(百円モーニング	囲碁/スマイルジュニア/卓球で (~ 13日、大分・熊本愛隣連先進地視察研修	卓球/スマイルキッズ/健康体操人権・同和教育訪問 各種相談日	卓球/囲碁		田 碁		貯筋体操/パソコン/子ども英語(~ 6日、高松)四国地区人権教育研究大会	囲碁/スマイルジュニア/卓球	卓球/スマイルキッズ/健康体操	卓球/囲碁		行事予定 (7月)

会館まつり 人権のつどい

【中曽根小学校】

『くれよんのくろくん』 五年生

くおえかきをする中で起きた、くろくんへの仲 いろいろな色のくれよんたちが画用紙に楽し

間はずしでしたが、いっしょ

に活動することでくろく

りやすくビデオレターで さに気付く大切さを分か が気付きました。友達のよ んのよいところにみんな

とを常に考え、行動するこ るために、自分にできるこ 発表してくれました。 自分も相手も大切にす

【豊岡小学校】

との大切さを学びました。

『人権標語』

「ともだちも じぶんもおなじ たいせつだ」

髙橋 蘭 さん

「こえかけて みんなさそって あそぼうよ」 二年 曽我部 温花 さん

「わらってる だけど心で ないてるよ」

三年 吉田 柚華 さん

「声かけよう 小さな勇気で 広がる笑顔. 河 村 紗那 さん

> 「いろんな顔、いろんなこせい でも、命の重さは、みんな同じ」

四年 藤原 仁 菜 さん

「言う前に 自分の言葉 考えて」

五年 新谷 紗良 さん

「毎日を あったか言葉で うめつくそう! 六年 大平

ったときの思いや考えを語っ 一人一人が自分の作った標語を読み上げ、作

うな言葉を使わないようにし いう思いで作ったと発表して てくれました。 標語を作った時 ようと心に誓ったと思います。 葉を振り返り、人を傷つけるよ みんなが自分の使ってきた言 くれました。会場で聞いていた のみんなに気付いてほしいと 言葉があり、そんな言葉を周り に、自分が言われてつらかった



『人を大切にする温かい学校づくり』

「いじめ根絶宣言!

いじめを根絶するためにできることを言葉にし いじめ根絶宣言を創っています。 全校人権集会で生徒が話し合い、自分たちで ~しない・させない・許さない~」

「人権劇 輝く命」

照明、音響等全てを自分たちで行い、一人が欠 く伝えています。劇の脚本から小道具や大道具、 生徒が劇を通して人権の大切さを分かりやす

> 大切さを劇を通して学んでいました けても劇は完成することができず、一人一人の

「街頭での人権啓発活動」

ったポケットティッシュを自主参加した生徒と ます。街頭啓発で声をかけた方たちからは、「一 PTA、教師と共に配り、人権啓発を行ってい てくれて助かる。」と、真剣に話を聞 緒にがんばろう。」「 中学生がこういう活動をし 校区内のスーパー等で、人権ポスター等が入

みになったと話してくれまし いてくれ、自分たちの活動の励

る姿から、先生から生徒へ人権 校の生徒の三名は、自分たちの のたすきが受け継がれており、 してくれました。堂々と発表す 人権の取組を胸を張って発表 発表してくれた三島西中学

8回 会館まつり

今度は、人権のつどい参加者へ たすきが渡されたように感じました。

朝日文化会館主事



すので、お気軽に会館にお越しください。 午前に、四国中央公共職業安定所より職業指導 官を迎えて、職業相談や人権相談をお受けしま を受付けています。また、今月は7月10日(火) 隣保館では全ての開館日において、 各種相談

